



Sensibilisation et découverte du handisport pour les classes de 5ème

publié le 11/06/2019

Les élèves de 5ème ont découvert le Handisport, ce jeudi 6 juin, au gymnase de Celles-sur-Belle.

Des ateliers découverte ont été organisés sur une demi- journée pour les six classes de 5ème.

Le Comité Départemental Handisport Deux-Sèvres était présent pour animer les six différents ateliers proposés : parcours déficience visuelle, parcours en fauteuil roulant, sarbacane, boccia, torball et un temps d'échange où les élèves ont pu poser des questions et apprendre davantage sur le handicap et le Handisport.

Les élèves ont apprécié cette expérience qui avait lieu pour la première fois au Collège François Albert de Celles-sur-Belle.

Nous remercions les membres du Comité pour leur présence, les élèves pour leur curiosité et leur sérieux, et les professeurs et surveillants qui ont accompagné et encadré cette journée.

Nina Ayrault

Ces phrases ont été recueillies le lendemain par les Surveillants :

j'ai trouvé cette journée :

" sympathique"

" émouvante"

" j'ai vraiment adoré, à refaire avec plaisir"

" super intéressante"

" on a pu voir ce que ça faisait d'être handicapé, c'était intéressant"

" bonne découverte du handisport"

" tout le monde était très gentil"

" agréable et simple"

" original et on a appris plein de choses"

" les activités étaient bien"

" instructive"

Portfolio

